

(2)

Dieter Dahl, 76646 Bruchsal, Im Schollenengarten 13

Fax: 07257-903629; Mail: brief@dieterdahl.de

www.dieterdahl.de - homepage

alten BMW, dann dieser hat noch kein Blue-tooth!

Diese elektrolose Übertragung (1,84 Hz), so klein die Leistung auch ist, emittiert eben die angesprochenen RECHTS-DREHENDEN ELEKTRONEN aus diesen Mikrofellen,

Sie wirken auf unser Stoffwechselsystem desastrisch, also schädigend, geben durch die Zirbelbewege in unserem Kopf Antrieb, um dann vom Hypothalamus verteilt zu werden, wie die schlechten Gedanken vom „Emoto“. Auf lange Sicht gesehen, wirken die auf die Nervenzellhüllungen in der sie diese langsam aber sicher ablösen. Die Schädigung wird man gesundheitlich wiederholen.

Bei E-Faktos summieren sich zum Blue-tooth noch das elektro-magnetische Feld des Motors und Teilen.

Alle schädigenden rechtsdrehenden Elektronen sind durch einen sogenannten „Photonenbag“ des Bose-Kondensations unmeßbar, also ist das, dass sie keinen Zellschaden mehr auslösen können.

Steht alles auf meiner homepage

Beste Grüße Dieter Dahl

Dieter Dahl, 76646 Bruchsal, Im Schollenhofen 13 ①  
FAX: 07257-903629; Mail: brief@dieterdahl.de  
[www.dieterdahl.de](http://www.dieterdahl.de) - homepage

Helle, Helle Grundelkohl - Zur E-Sensibilität (sehr gut)  
Manchmal wünschte ich mir, den nur materiell denkbaren Menschen, meinen „E-sensiblen Kopf“ kurzzeitig überlassen zu können, damit diese auch die Gesamtbreite der Strahlungswirkung merken können. Der wirkliche E-kopf ist doch auf der atomaren Ebene zu finden! ? Das ist keine Spinnerei sondern ruft doch u.a. auf der Tatsache, daß unter Planet ein Werkzeug braucht, um irgendwelche materielle Änderungen vornehmen zu können, und das sind nun mal die ELEKTRONEN. Deren vorgegebene Drehung um ihre eigene Achse kann von Lichtquanten umgedreht werden. Also elektro-magnetischen Wellen, die auch durch unser Bewußtsein, Gedanken erzeugt werden. Bestes Beispiel zur Spinumkopplung von Elektronen sehen Sie in den Hexagrammen des Herren Eriko. Durch seines Denkens werden in die Hohlräume der Elektronen gute Gedanken eingebracht, daraus ergibt sich eine Linksdrehung der Elektronen. Folglich erscheint dadurch ein schönes Hexagramm. Schlechte eingebrachte Gedanken in die Elektronen des Wassers erzeugen das Gegen teil. Das sind Fakten! Das sind nicht mehrbare Vorgänge, weil sie auf einer Ebene von ultra-schwachen elektromagnetischen Feldern stattfinden. Wenn Interesse besteht, kann dies detaillierter dargestellt werden. Die gesuchte E-Sensibilität im Bezug zum Hund. Hierzu weint mein sensibler Kopf: „Bliebe bei Deinem